



L. O.

**Campamento Cincuenta niños y adolescentes se divierten y aprenden**

► La Asociación de Diabéticos de Murcia celebró la pasada semana un campamento en Alicante para cincuenta niños y adolescentes diabéticos que cumple varios propósitos. El primero de todos es que los chicos se diviertan, pero, además, se trata de un campamento bilingüe donde refuerzan su inglés. El otro valor añadido es que estos niños conviven con otros que también tienen la enfermedad y eso les ayuda mucho a tomar más contacto con su enfermedad.

# Los diabéticos harán cursos de formación para no tener recaídas

► Adirmu busca apoyos para poner en marcha su Aula de Educación Diabetológica ► La Asociación quiere contar con todos los profesionales implicados en su tratamiento: enfermeros, médicos, etc.

**A. LÓPEZ**

■ La Asociación de Diabéticos de la Región de Murcia (Adirmu) está decidida a poner en marcha un proyecto en el que llevan tiempo pensando y que paso a paso va tomando forma. Se trata de un Aula de Educación Diabetológica en la que se den cita todos los profesionales implicados en la educación y en el seguimiento médico de los diabéticos y a la que quienes tienen esta enfermedad puedan acudir a recibir una formación completa que les ayude a entender mejor lo que le pasa a su organismo, a mantener sus niveles de glucosa y donde aprender cuáles son los hábitos de vida más saludables para ellos; entre otras cosas. El proyecto ya está aprobado por la junta de Adirmu y la asociación ha puesto en marcha la búsqueda de financiación, sin la que no será posible que este proyecto se haga realidad.

«Necesitamos de la ayuda de los colegios profesionales, del Servicio Murciano de Salud, de los ayuntamientos y de todos los particulares que quieran colaborar», asegura Asunción Sáez, presidenta de Adirmu.

La idea es que en el aula den talleres y cursos de formación enfermeros, médicos, trabajadores sociales, podólogos, ópticos, oftalmólogos, nefrólogos y demás profesionales que están implicados en el seguimiento de estos enfermeros crónicos que deben controlar muy bien ciertos aspectos de su alimentación y sus hábitos de vida. «Una gran mayoría de diabéticos realmente no está formado, creen que con leer algo en Internet y alguna otra indicación ya está; y no es así», recalca Sáez, que tiene la idea de que los cursos que se imparten en esta aula se organicen por niveles, en función del conoci-

**El centro se llamará Prudencio Rosique, quien fuera socio de honor y presidente del Colegio de farmacéuticos**

miento previo que sobre su enfermedad tenga cada persona.

Las aportaciones económicas son básicas porque actualmente Adirmu no tiene ni local propio. El centro comercial Nueva Condomina les cede un espacio de forma altruista, pero que sería insuficiente para un proyecto como este.

Con unos seiscientos socios, Adirmu está decidida a llegar cada vez a más población de diabéticos para que se impliquen en todas las acciones de formación y sensibilización que realizan. La idea con la que parte la asociación es conseguir involucrar en su proyecto a las oficinas de

farmacia, a los centros de salud y a los profesionales de los hospitales para que deriven a los diabéticos hacia esta aula.

**Un homenaje**

Además de cumplir con una función de educación para la salud, el Aula de Formación Diabetológica también llegará para rendir un homenaje. Este espacio tendrá el nombre de Prudencio Rosique, quien fuera presidente del Colegio de Farmacéuticos durante treinta años y que falleció el pasado mes de marzo. Rosique fue, además socio de honor de Adirmu y la junta de la asociación ha querido de esta forma rendirle un tributo por toda su implicación con los afectados por la diabetes.

**Donaciones al proyecto**

ES2700490166 5321 1000 0701  
CC. EN EL BANCO SANTANDER